教育長賞授与

優秀な成績を収めた児童・生徒の皆さんに茅根正憲教育長から教育長賞が授与されました



▲大宮中学校男子卓球部



▲大宮中学校サッカー部



▲高村稜花さん



▲左から小泉智洋さん、川崎空登さん 増子滉太さん、長山倖汰さん



▲大宮中学校女子卓球部

茨城県中学校総合体育大会(7/24~27)

大宮中学校男子卓球部・女子卓球部が第3位になり、日立 市で行われた関東大会に出場しました。

また、男子卓球シングルスの部では同校3年會澤龍生さん が第5位に、同校2年飯村旬希さんが第7位に、女子卓球シン グルスの部では同校2年川西唯加さんが第8位に、同校2年関 澤里菜さんが14位になり関東大会に出場しました。

大宮中学校サッカー部は関東大会に一歩届きませんでした が第3位という優秀な成績を収めました。

茨城県中学校総合体育大会陸上競技大会(7/11~12) 茨城県通信陸上競技会(6/29~30)

山方中学校1年高村稜花さんが1年女子800M(記録2分26 秒36) で第2位となり、山梨県で開催された関東中学校陸上 競技大会に出場しました。

また、通信陸上では1年女子800M (記録2分28秒56) で第 2位となりました。※記録は決勝でのもの

第36回全日本少年軟式野球大会(8/12~15)

明峰中学校3年川崎空登さん、同校3年長山倖汰さん、山 方中学校3年増子滉太さん、第二中学校3年小泉智洋さんが、 茨城中央選抜の一員として関東予選会を勝ち抜き、横浜スタ ジアムで開催された上記大会に出場し第3位となりました。

東関東連盟マイナー理事長旗争奪大会(6/9、23、8/17)

常陸大宮リトルリーグの小学3年生~5年生の皆さんが、 東関東(茨城・千葉)のリトルリーグに加盟する14チーム による上記大会に出場し、見事な活躍で優勝を収めました。

◀常陸大宮リトルリーグの皆さん

